

## La Comunidad invertirá 4 millones para impulsar la actividad investigadora

EP

**MURCIA.** La Fundación Séneca invertirá más de cuatro millones de euros en investigación, dentro del Plan de Actuación correspondiente al año 2014. Así quedó aprobado ayer tras la reunión del Patronato de la Fundación Séneca, que estuvo presidida por el consejero de Industria, Empresa e Innovación, José Ballesta.

Esta actuación se va a desarrollar en línea con el Plan de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Región de Murcia 2011-2014, y en consonancia con la Estrategia de Especialización Inteligente (RIS3). El plan de actuación de la Fundación Séneca recoge este año un total de cuatro programas.

Por un lado, el de 'Talento investigador', que apoyará en 2014 la labor de los investigadores regionales, y el de 'Apoyo a la investigación', que financiará proyectos de investigación, consolidando la actividad de los grupos de investigación. A través del programa 'Jiménez de la Espada', se seguirá incentivando la movilidad y el intercam-

bio científico, apoyando la carrera de investigadores de la Región y atrayendo talento internacional.

La cuarta línea de actuación centrará sus esfuerzos en consolidar y extender el programa 'Ciencia, cultura y sociedad', que presta una atención creciente a la educación y la cultura científicas y a los aspectos relacionados con la difusión y la divulgación social de los resultados de la I+D+i.

El consejero destacó ayer el esfuerzo que en materia de investigación ha hecho este año el Gobierno murciano, y subrayó que «la dotación presupuestaria para el fomento del talento, la investigación, y la innovación, se ha incrementado en un 60% respecto a 2013». A lo largo de este ejercicio «se van a consolidar las acciones iniciadas y que constituyen elementos valiosos para el Sistema regional de Ciencia y Tecnología».

Ballesta añadió que se apoyará «la formación de jóvenes científicos, la cooperación e internacionalización, la movilidad, y la promoción de las redes científicas».

### EN BREVE

#### Murcia, a la cola en las primas por vaca nodriza

##### AGRICULTURA

EF. La campaña 2013 se ha cerrado en España con más de 1,7 millones de solicitudes de primas por vaca nodriza, con Extremadura y Castilla y León como las comunidades autónomas donde más se han registrado, y la Región de Murcia como la que menos, con 383.

#### IU exige el reglamento para la renta básica

##### ASAMBLEA

EF. Izquierda Unida exigió ayer al Gobierno regional que elabore «con carácter de urgencia» el reglamento para poner en funcionamiento la ley de Renta Básica de Inserción (RBI), tal y como ha reclamado recientemente la Defensora del Pueblo, Soledad Becerril.

#### Apoyo educativo para menores en riesgo social

##### SOLIDARIDAD

EP. La Fundación FADE y la A.C. Albedaya han prestado apoyo educativo a 182 menores en situación de dificultad, en el marco del proyecto 'Mundos jóvenes más jóvenes' (MJMJ). El programa se ha de-

sarrollado en colaboración con la Obra Social La Caixa y está orientado a promover el éxito escolar, fomentar la educación en valores, y facilitar la integración social de los menores en riesgo social, con especial atención al colectivo inmigrante. La situación de crisis ha duplicado el número de beneficiarios del proyecto, alcanzando los 717 frente a las 300 previstos inicialmente.

## Las ayudas del nuevo Plan PIVE aumentan un 10% las matriculaciones en enero

El sector enlaza su quinto mes consecutivo al alza, con 53.436 operaciones de venta de automóviles, 1.227 de ellas en la Región

JORGE MURCIA

**MURCIA.** El sector de la automoción de la Región cerró enero con un incremento del 10,24% en el número de matriculaciones. Una cifra por encima de la media nacional que se situó en el 7,57%. Detrás de estos números positivos vuelve a estar el efecto de los planes PIVE.

La quinta edición del PIVE entró en vigor el 29 de enero, y en solo 72 horas, se cerraron casi 20.000 operaciones en toda España. De forma que el número de matriculaciones se elevó de las 34.815 registradas el 28 de enero, hasta las 53.436 matriculaciones del 31 de enero. De todas ellas, un total de 1.227 se cerraron en la Región, frente a las 1.113 operaciones del pasado 2013.

Entre el 10 de enero, cuando el Gobierno hizo público el anuncio del nuevo PIVE, y la fecha de su entrada en vigor, miles de clientes hicieron sus reservas en los concesionarios, que sin embargo no cerraron esas ventas hasta final de mes. Según fuentes del sector, en las cifras de enero también habría que incluir cierto número de operaciones correspondientes al PIVE 4.

En cualquier caso, enero ha sido el quinto mes consecutivo de crecimiento para el mercado de turismos y todoterrenos. En la Región, los particulares fueron los que cerraron el grueso de las matriculaciones de enero, con 882, frente a las 304 operaciones de empresas. Por el contrario, territorios como la Comunidad Valenciana (4.361 matriculaciones) y Navarra (609), son los únicos en tendencia descendente con el 13,8% y el 3,6%, respectivamente.

El presidente de la Asociación Nacional de Vendedores de Vehículos a Motor Reparación y Recambio (Ganvam), Juan Antonio Sánchez Torres, destacó ayer que «el impul-



Un cliente, en el concesionario Ginés Huertas Motor. :: VVICENS/AGM

so del PIVE 5 en los últimos días de mes, evidencia que los planes de ayuda son la inyección para una demanda a la que todavía le falta creer en la recuperación para salir a flote. Si no se hubiera confirmado su aprobación probablemente el mes hubiera cerrado en negativo».

Para Sánchez, «la lectura que debemos hacer es que el despegue real del mercado no se producirá hasta que la mejora de la economía se traslade al bolsillo de las familias, y por supuesto, hasta que el crédito vuelva a fluir. Un factor decisivo para la reactivación de las ventas en un mer-

cado donde ocho de cada diez compras precisan financiación».

Por su parte, el director de la Asociación Nacional de Fabricantes de Automóviles y Camiones (Anfac), David Barrientos, afirmó ayer que «los Planes PIVE junto a los esfuerzos comerciales de marcas y concesionarios, confirman la tendencia a la baja en los precios de los automóviles. Hoy en día, según las estadísticas del Instituto Nacional de Estadística, resulta un 15% más económico adquirir un vehículo que hace seis años. Nos encontramos ante un momento propicio para comprar».

Día Mundial Contra el Cáncer

SI CREES QUE ESTÁS SOLO  
NO NOS CONOCES



Si crees que podemos vencerlo, HAZTE SOCIO

Asociación Española Contra el Cáncer aecc.es | 902 886 226

aecc  
Contra el Cáncer

TU VIDA. NUESTRA VIDA